

APDESI

Wakapolres Pamekasan Pimpin Giat Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian Dari AKP ke Kopol

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.APDESI.ID

Dec 2, 2024 - 13:46



PAMEKASAN – Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo pimpin giat Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian (KNP) bertempat di Lapangan Mapolres Pamekasan, Senin (2/12/2024).

Personel Polres Pamekasan yang naik pangkat yaitu Kasipropam Polres Pamekasan, AKP Budi Waluyo.

Dia naik pangkat setingkat lebih tinggi dari AKP ke Kopol.



Hadir dalam kegiatan tersebut PJU Polres Pamekasan, jajaran Kapolsek, perwakilan personel Polres dan Polsek jajaran Polres Pamekasan.

Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih kepada Kopol Budi Waluyo. "Saya berharap seluruh anggota dapat meneladani semangat dan dedikasi Kopol Budi Waluyo. Mari kita bersama-sama menjaga nama baik institusi Polri,"

Kenaikan pangkat tersebut merupakan bentuk penghargaan atas dedikasi, kinerja dan pengabdian yang telah dilakukan oleh personel Polri kepada Negara Republik Indonesia.

Kenaikan pangkat pengabdian ini tidak serta merta bisa diberikan kepada semua anggota Polri, melainkan ada persyaratan khusus yang harus dipenuhi, seperti masa dinas dalam pangkat, memiliki penghargaan bintang nararya, dan tidak terlibat dalam masalah atau perkara hukum", terang Kopol Andy Purnomo.

Kopol Andy Purnomo juga mengajak seluruh anggota dan jajaran untuk melaksanakan tugas sesuai SOP, jauhi pelanggaran-pelanggaran yang merusak nama baik institusi Polri, tingkatkan hubungan kemitraan dengan segenap komponen masyarakat dan stakeholder lainnya dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang aman dan kondusif di Kabupaten Pamekasan.

Wakapolres Pamekasan menambahkan bahwa pentingnya ikhlas dan semangat

dalam mengemban tugas, serta menjaga kekompakan dan solidaritas sesama anggota. Kenaikan pangkat ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi seluruh anggota untuk terus meningkatkan kinerja dan dedikasi dalam melayani masyarakat.

Usai upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian, seluruh personil yang hadir mulai dari Wakapolres Pamekasan, para perwira dan personil yang hadir mengucapkan selamat kepada Kopol Eko Budi Waluyo. Semoga Kopol Eko Budi Waluyo terus memberikan kontribusi yang signifikan dan menjaga kepercayaan masyarakat serta institusi kepolisian.